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Protokollauszug 
Sitzung des Ausschusses für Arbeit, Wirtschaft und Regionalentwick-
lung vom 06.02.2024 

 

 

Zu Ö 5 ÖPNV-Betriebsfahrten über die A 544 während der Vollsperrung, hier:  Sachstand und mögliche 
Anpassung des Planungsbeschlusses(FDP-Tagesordnungsantrag vom 29.11.2023) 
zur Kenntnis genommen 
FB 02/0299/WP18 

 

Frau Steffens erläutert den Tagesordnungsantrag und weist darauf hin, dass der Mobilitätsausschuss be-

reits einen Beschluss gefasst hat. Die entstandene Rampe aber stehe in einem Gebiet mit 430 Unterneh-

men im Umkreis von 500 Metern; hinzu käme die Frequenz der dortigen Fortbildungsstätten. Deshalb 

stelle sich die Frage, warum der Zubringer nicht auch den Unternehmen zur Verfügung gestellt werden 

könne. Zudem vermisse sie die Kritik der GRÜNEN an den Baumfällungen und fragt sich, wo die Ermögli-

chungskultur bleibe. 

Herr Hamblock erläutert seitens der Verwaltung, dass sich die Rampe zum Einen auf dem Privatgelände 

der ASEAG befinde und hier viel Verkehr auf wenig Verkehrsraum stattfinde, da auch der Baustellenver-

kehr die ehemalige Auffahrspur nutze. Zum Anderen gebe es eine schwierige Logistik-Koordination. 

Gleichwohl sei man in offenem Dialog mit der IHK, dem ‘Club 544‘ und anderen.  

 
Beschluss: 
Der Ausschusses für Arbeit, Wirtschaft und Regionalentwicklung nimmt den Bericht der Verwaltung zur 

Kenntnis. 
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